

Hugentobler est partenaire du Cuisinier d'Or 2017

Pour la première fois dans l'histoire du Cuisinier d'Or, la société Hugentobler Système de cuisson suisse SA est responsable de toute l'infrastructure de cuisine nécessaire au plus grand concours de cuisine organisé en Suisse.

Depuis 50 ans, Hugentobler révolutionne les cuisines professionnelles. Aujourd'hui, l'entreprise familiale soutient les douze candidats qui apportent la preuve de leur talent dans le cadre du plus grand concours de cuisine de Suisse.

La demi-finale se tiendra le samedi 24 septembre 2016, au centre commercial Glatt de Wallisellen. Hugentobler aménage six cuisines identiques, dotées de la technologie la plus moderne, en vue de cet événement qui verra s'affronter, en deux demi-finales, les douze candidats retenus. Seuls les six meilleurs resteront en lice et participeront au concours unique du «Cuisinier d'Or».

Le lundi 6 mars 2017, ces six prétendants au trophée le plus convoité de la gastronomie Suisse se retrouveront au Kursaal de Berne. Pendant le concours, Patrik Friemel, qui fut finaliste du «Cuisinier



d'Or» il y a quelques années, se tiendra à la disposition des candidats, en tant qu'instructeur Hugentobler. C'est de la cuisine de très haut niveau qui se fera sous les yeux du jury et des quelque 1000 invités du secteur de la gastronomie – une occasion unique pour tout cuisinier ambitieux, d'apporter la preuve de son talent devant les plus grands noms du métier.

Hugentobler Schweizer Kochsysteme AG
Gewerbstrasse 11, 3322 Schönbühl
Tél. 0848 400 900, Fax 031 858 17 15
info@hugentobler.ch, www.hugentobler.ch